

Compte rendu de l'assemblée du 21 août, 1913, p. m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, Président. Tous présents.

1.—Soumise une communication de M. L. G. Crevier, attirant l'attention du Bureau sur le danger causé par l'existence d'un fil servant à solider un poteau de fils électriques, au coin des rues Saint-Hubert et Duluth.

Résolu : De référer à l'Ingénieur en Chef avec instructions d'y remédier, si possible.

2.—(15604) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, au sujet de la construction d'égouts dans les avenues Montclair et Westminster, et du protêt enregistré par M. Edmond Quevillon, locataire du terrain sur lequel lesdits égouts doivent être construits.

Résolu : De référer au Département en Loi, pour savoir si la Ville a un recours contre le propriétaire, M. J. A. H. Hébert, au cas où M. Quevillon réclamerait des dommages.

3.—(15436) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, au sujet de la demande de la compagnie "Ware Limited," de louer de la Ville une clôture située sur un terrain vacant rue Notre-Dame Ouest, et une autre clôture située au No. 1139 rue Saint-Jacques, pour afficher des réclames.

Résolu : D'autoriser la location desdites clôtures au prix de \$12 par année pour celle de la rue Saint-Jacques, et de \$0.20 le pied carré pour celle de la rue Notre-Dame, à condition que ladite compagnie tienne le tout clos et fermé, et que la Ville soit autorisée à pénétrer dans sa propriété en aucun temps, que ladite compagnie lui fournisse une clef à cet effet, et que les présents contrats soient susceptibles d'être discontinués, sous un avis de 15 jours, et que Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité soient priés de signer les projets de contrats annexés au rapport du Surintendant des Edifices Municipaux.

4.—(15594) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, recommandant la pose d'un système d'alarme entre les vespiennes de la Place Jacques-Cartier et la station centrale des quartiers de la police.

Résolu : De donner instructions au Département des Alarmes, de faire ladite installation.

5.—Soumise une communication de la Commission des Services Electriques, recommandant que le contingent mis à la disposition du Secrétaire de ladite Commission soit porté de \$25 par mois qu'il est actuellement à \$75 par mois.

Résolu : D'approuver ladite recommandation.

6.—Soumise une communication du Receveur de l'Enregistrement des Domaines et du Timbre, Département des Alpes Maritimes, demandant à la Ville de Montréal de souscrire la déclaration de la Succession Meurling.

Résolu : De référer au Département en Loi pour avis, savoir : si l'Avocat-Consultant de la Ville est en communication avec le Bureau à ce sujet.

7.—Soumise une communication de M. J. A. Lamarre, au sujet de l'exploitation par le "Montreal Swimming Club," de certains amusements, etc sur l'Île Sainte-Hélène.

Résolu : De référer au Sous-Greffier de la Cité, M. Jules Crépeau, pour rapport sur les faits.

8.—Soumis un rapport du Surintendant de l'Incinération, recommandant que le Contremaître Cyprien Rouleau, soit nommé Contremaître en Chef du Département de l'Incinération.

Résolu : D'approuver ladite recommandation.

9.—(15581) Soumis un rapport du Surintendant du Parc Mont-Royal, recommandant de permettre à M. E. A. Sims de jouer au Cricket sur le Parc Mont Royal, suivant la demande qui en a été faite.

Résolu : D'approuver ladite recommandation.

10.—Lu un contrat en date du 7 août 1906, par lequel il est constaté que la rue Notre-Dame, en traversant les lots Nos. 41 et 42 du quartier Longue-Pointe, a une largeur de 80 pieds, qu'actuellement il existe sur une partie

Report of meeting held on the 21st August, 1913, p. m.

His Worship Mayor L. A. Lavallée in the Chair ; all the members of the Board.

1.—Submitted a communication from Mr. L. G. Crevier, calling the attention of the Board to the danger caused by a guy-wire at the corner of St. Hubert and Duluth streets.

Resolved : That the same be referred to the Chief Engineer, with instructions to remedy said state of things, if possible.

2.—(15604) Submitted a report from the Chief Engineer on the construction of sewers in Montclair and Westminster avenues and on the protest from Mr. Edmond Quevillon, tenant of the piece of land into which said sewers are to be laid.

Resolved : That said report be referred to the Law Department, in order to know whether the City has a recourse against the proprietor, Mr. J. A. H. Hébert, should Mr. Quevillon claim damages.

3.—(15438) Submitted et report from the Superintendent of Municipal Buildings anent the offer made by the Ware Co., Limited, to let from the City a fence situated on a vacant lot on Notre-Dame street west, and another fence on No. 1139 St. James street, to post advertisements thereon.

Resolved : That said fences be rented at the price of \$12 per annum for that on St. James street and \$0.20 per square foot, for that on Notre-Dame street, conditionally however, that the said company shall keep the property fenced and closed, and that the City shall have the right to enter the premises at any time, the said company to supply a key for that purpose ; the leases to be subject to cancellation on a 15 days' notice ; and that His Worship the Mayor and the City Clerk be requested to sign the leases annexed to the report made by the Superintendent of Municipal Buildings.

4.—(15594) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, recommending that an alarm system be installed to connect the lavatories on Jacques-Cartier Square with the Central Police Station.

Resolved : That instructions be given to the Alarm Department to install said system.

5.—Submitted a communication from the Electrical Commission, recommending that the contingency placed at the disposal of the Secretary of said Commission be raised from \$25 to \$85 per month.

Resolved : To approve of said recommendation.

6.—Submitted a communication from the Registrar of the "Département des Alpes Maritimes," asking the City of Montreal to sign the declaration concerning the Meurling Estate.

Resolved : That the matter be referred to the Law Department, in order to know if the City Consulting Attorney has had any communication with the Board in this connection.

7.—Submitted a communication from M. J. A. Lamarre anent the operation by the Montreal Swimming Club of certain amusements, etc., on St. Helen's Island.

Referred to the Asst.-City Clerk, Mr. Jules Crépeau, for a report.

8.—Submitted a report from the Superintendent of the Incineration Department, recommending that Foreman Cyprien Rouleau be appointed Head Foreman of the Incineration Department.

Resolved : To concur in said report.

9.—(15581) Submitted a report from the Superintendent of Mount-Royal Park, recommending that Mr. E. A. Sims be allowed to play cricket in Mount-Royal Park, as requested by him.

Resolved : To concur in said report.

10.—Read a contract dated the 7th August 1906, wherein it is stated that Notre-Dame street, at the intersection of lots Nos. 41 and 42. Longue-Pointe Ward, is 80 feet wide, that there now exists on a part of said street ceded to